Текст
People travel around the world. They consider that traveling by air is the fastest means of travel. Passengers have to arrive at the airport two hours before departure time so there must be enough time to complete the necessary airport formalities. At the first, passengers should buy and register their tickets at the check in desk. You can acquire a ticket as in the smoking section as in the nonsmoking section. Don’t forget to get travel insurance. As a rule, it’s necessary. You must register and weigh your luggage and afterwards go through passport control, where passengers should have their identities checked. If people have valuable items they need to fill out a customs Declaration. Be ready to answer the important questions of the customs officer. He  has a right to ask if you have forbidden items in your luggage to prevent smuggle .Luggage is checked if there is excess weight. Also each passenger is allowed to have one small carry-on bag, where are kept: documents, a laptop, money and make-up.The forbidden things  in carry-on bags are water, food, weapon and drugs.When all these formalities are completed people can have a snack and a comfortable rest, read a magazine in the waiting hall or simply go shopping in Duty-free. When a speaker announces your flight, you should find the gate number mentioned on your ticket. Then you will travel to the runway by the bus. Have a pleasant flight!!!
Люди путешествуют по всему миру. Они считают, что путешествие по воздуху является самым быстрым средством передвижения. Пассажиры должны прибыть в аэропорт за два часа до вылета, чтобы было достаточно времени для выполнения необходимых формальностей. В первую очередь пассажиры должны приобрести билеты на стойке регистрации.Вы можете приобрести билет в салоне для курящих,так и в салоне для не курящих. Не забудьте получить туристическую страховку. Как правило, это необходимо.Вы должны зарегистрировать и взвесить свой багаж, а затем пройти паспортный контроль, где пассажиры должны проверить свою личность. Если у людей есть ценные вещи, им нужно заполнить таможенную декларацию. Будьте готовы ответить на вопросы таможенника. Он имеет право спросить, имеются ли запрещенные вещи в вашем багаже для предотвращения контрабанды .Багаж проверяется на  наличие лишнего веса. Также каждому пассажиру разрешается иметь одну не большую ручную кладь, где хранятся документы, ноутбук, деньги и косметические средства. Запрещенные вещи в ручной клади это: вода, еда, оружие и наркотики. Когда все эти формальности завершены, люди могут перекусить и отдохнуть, почитать журнал в зале ожидания или просто сходить за покупками в магазин дьюти-фри(беспошлинной торговли). Когда спикер объявляет ваш рейс, вы должны найти номер терминала, указанный в вашем билете. Затем вы  проедите на автобусе до взлетно-посадочной полосы. Приятного полета!!!
Полезные слова и словосочетания
1.to travel by air – путешествовать самолётом
2.the fastest means of travel-самое быстрое средство передвижения
3.а рassenger-пассажир
4.departure time-время вылета
5.airport formalities-формальности аэропорта
6.а ticket-билет
7 the check in desk-стол(стойка)регистрации
8.the smoking section-салон для курящих
9.the nonsmoking section-салон для некурящих
10.travel insurance-туристическое страхование
11.to register-регистрироваться
12.luggage-багаж
13.to go through-пройти
14.passport control-паспортный контроль
15.identity checked-проверка идентичности
16.valuable item-ценная вещь(изделие)
17.to fill out-заполнять
18.a customs Declaration-таможенная декларация
19.а customs officer-сотрудник таможни
20.forbidden items-запрещенные предметы(вещи)
21.to prevent smuggle-предотвратить контрабанду
22.excess weight-лишний вес
23.carry-on bag-ручная кладь(ручной багаж)
24.document-документ
25.money-деньги
26.weapon and drugs-оружие и наркотики
27.to have a snack-перекусить
28.a comfortable rest-комфортный отдых
29.the waiting hall-зал ожидания
30.announce-объявлять,извещать
31.flight-рейс,полет
32.the gate number mentioned-номер терминала
33.the runway-посадочная полоса




Переведи эти предложения:
1.Путешествовать самолетом-это очень интересно!
2.Пассажир выбирает самое быстрое средство передвижения.
3.Время вылета и формальности аэропорта,нужно знать.
4.Вы можете купить билет в первом классе в столе регистрации( first-rate seat – место в первом классе)
5.Я бы хотела купить билет в салоне для некурящих.
6.Не иметь туристическую страховку-очень глупо!
7.Сотрудник таможни заполняет таможенную декларацию, если у вас имеются ценные вещи.
8.Как правило, все люди должны проходить паспортный контроль для проверки идентичности.
9.Вы не должны брать запрещенные предметы на самолет.
10.Что вы можете хранить в ручной клади, а что нет? - Мы можем хранить документы, деньги, косметику. Но оружие, наркотики-это запрещенные вещи, их брать нельзя в целях предотвращения контрабанды.
11.Подскажите пожалуйста: где можно перекусить и отдохнуть?-Конечно! В зале ожидания.-Спасибо
12.Спикер всегда объявляет рейс вовремя.
13.На чем вы поедете к взлетной полосе?


Ответьте на вопросы:
1. -What do people consider when they travel by air? -They consider that traveling by air is the fastest means of travel.
2. -Сan you acquire a ticket in the nonsmoking section or in the smoking section?-Yes, we can! We can acquire a ticket as in the smoking section as in the nonsmoking section.
3. -In what case do people need to fill out a customs Declaration?                         - People need to fill out a customs Declaration if  they have valuable items.
4. –What can each passenger keep in a carry-on bag?- Each passenger can keep personal property in a carry-on bag.
5. -What are the forbidden things  in carry-on bags?- The forbidden things  in carry-on bags are water, food, weapon and drugs.
6. -How many formalities are there?-There are many formalities there.
7. –What kind formalities are there?- You should buy and register your  tickets, be ready to answer the important questions of the customs officer, don’t forget to get travel insurance, You must register and weigh your luggage.
8. -What can people have when all these formalities are completed?- When all these formalities are completed people can have a snack and a comfortable rest, read a magazine in the waiting hall or simply go shopping in Duty-free.


[bookmark: _GoBack]Разыграйте диалог:
-Can I help you? Чем могу помочь?
- I’d like to want to fly to Moscow.Я бы хотел полететь в Москву
- What day are you planning to leave for Moscow?- Когда именно вы планируете лететь в Москву?
-Next week.Please reserve the next week flight to Moscow.На следующей неделе. Забронируйте место на ближайший рейс на следующей неделе до Москвы, пожалуйста.
— I’d like a window seat, please. I prefer economy. How much will it be?- Я бы хотел место у окна.Я предпочитаю эконом-класс. Сколько это будет стоить.
- 320 dollars.- 320 долларов.
— Do they sell duty-free? Можно в самолете купить что-нибудь без пошлины?
-No Im sorry,but there are a lot of different meals. And this service is included in the bill. Meals and refreshments are served on the flight.Нет,прошу прощенье,но там много различной еды.И этот сервис включен в счет.
-Great!Великолепно!
- What’s the flying time?	- Какова продолжительность полета?
-Four hours.	-  Четыре часа.
-When the ticket will be delivered to me? -Когда мне доставят билет?
-When are you comfortable?А когда вам ужобно?
-Tomorrow at 11 oclock.Завтра в 11ч
- All right. Your name and address?	- Хорошо. Ваше имя и адрес.
-Evgeni Borisov, 34-76 78th Street, Novosibirsk 9864.	
-And your telephone number?	- И ваш номер телефона?
-8 987 98 86 345  
-OK,good!Have a nice trip!

